

„Bestimmte Arbeitsaufgaben werden niemals von Maschinen ersetzt“

Ausbilderstimmen (3) – Ausbildungsmeisterin im Friseurhandwerk und Sprachförderkraft Agnes Konstantinou beim Berufsförderungswerk des Handwerks gGmbH in Korbach

Die Tätigkeit als Ausbildungsmeister oder Ausbildungsmeisterin stellt für Meister eines Gewerks eine interessante Alternative zur Arbeit in einem Handwerksbetrieb dar. Dabei gestaltet die Lehrkraft nicht nur die individuelle Zukunft der Auszubildenden, sondern sichert auch die Weiterentwicklung der gesamten Branche. In einer Serie stellen wir Ausbildungsmeister und -meisterinnen vor, die ihren Beruf mit Leidenschaft ausüben und anhand ihrer persönlichen Geschichte die Vielfalt ihres Berufes hervorheben.

Frau Konstantinou, was ist das Beste an ihrem Job als Ausbildungsmeisterin?

Das Beste an meinem Job als Ausbildungsmeisterin ist die Möglichkeit, mein Fachwissen und meine Leidenschaft für den Friseurberuf an die nächste Generation von Friseurinnen und Frisuren weiterzugeben. Es erfüllt mich mit Freude zu sehen, wie die Auszubildenden sich entwickeln, ihr handwerkliches Können verbessern und letztendlich erfolgreich in ihrer Karriere sind. Außerdem

schätze ich die Vielseitigkeit meiner Rolle.

Was hat Sie dazu bewogen, die Laufbahn als Ausbildungsmeisterin einzuschlagen?

Es wurde durch meine Liebe zum Friseurberuf und meiner Begeisterung dafür beeinflusst, anderen Menschen dabei zu helfen, ihr volles Potenzial in diesem Bereich zu entfalten. Als Friseurmeisterin habe ich viele Jahre Erfahrung gesammelt und meine Fähigkeiten kontinuierlich verbessert. Dabei wurde mir klar, dass ich mein Wissen und meine Erfahrung gerne weitergeben möchte.

Was sind für Sie als Ausbilderin besondere Momente?

Als Ausbilderin erlebe ich Situationen, die mein Herz erfüllen und mich motivieren. Es sind die Momente des Verstehens, wenn ein Schüler oder eine Schülerin ein schwieriges Konzept oder eine schwierige Technik meistert. Es sind die Erfolgserlebnisse, wenn sie Prüfungen bestehen oder neue Meilensteine erreichen.



Agnes Konstantinou

Friseurmeisterin, Ausbilderin im Friseurhandwerk und Sprachförderkraft beim Berufsförderungswerk des Handwerks gGmbH in Korbach
Foto: Berufsförderungswerk des Handwerks

Was sind Ihrer Meinung nach die wichtigsten Vorteile, die eine Ausbildung im Handwerk bieten kann?

Eine Ausbildung im Handwerk vermittelt nicht nur praxisnahe Fertigkeiten, sondern bietet auch vielfältige Karrieremöglichkeiten in verschiedenen Branchen. Die hohe Nachfrage nach Fachkräften ermöglicht Absolventen gute Jobchancen und attraktive Gehälter. Ein weiterer Vorteil ist, dass bestimmte Arbeitsaufgaben niemals von Maschinen ersetzt werden können. Das sichert eine lange und stabile Arbeitsperspektive.

www.khkb.de